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                Gerard

           Contacts - Actualités - Commentaires
www.zelfbeschouwing.info                                     E-mail: zelfbeschouwing@gmail.com

Rédaction  :  Cette  fois-ci,  le  bulletin  est  entièrement  entre  les  mains  des
lecteurs. Nous avons dû couper quelques textes ici et là, mais même ainsi,
nous sommes arrivés à environ 25 pages, donc bien au-delà du budget, mais
parfois, c'est comme ça que ça se passe. Rédigé avec plaisir. G

 
Christoph de Suisse écrit:

Cher Gérard, merci beaucoup pour le message 2. 24.
Il y a environ 5 ans, nous nous sommes rencontrés ici à T. avec Gerd K., nous
étions venus te chercher à l'hôtel B ? à B. et nous sommes allés ensemble chez
Annabelle et son fiancé dans un village près de L. 

Maintenant, l'attaque du Hamas. Que tout ait été mis en scène, je le soupçonne
aussi,  car depuis des années, je regarde toujours la revue hebdomadaire de
Christoph  Hörstel,  chef  du  très  petit  mais  super  parti  "Die  neue  Mitte".  Je
voudrais te demander de me faire parvenir ta documentation sur le 7 octobre.
J'ai  longtemps  été  dans  l'ignorance  au  sujet  de  l'État  d'Israël.  Mais  je  suis
désormais convaincu 1) qu'il est construit sur du sable et 2) qu'il est illégitime
dans la manière dont il a été créé.

mailto:zelfbeschouwing@gmail.com
http://www.zelfbeschouwing.info/
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Concernant le  point  1  :  le  passage clé  est  GEJ  Bd.  7.51.14 "...ils  ne pourront
cependant pas acheter de pays, de royaume ou de régence sur quelque terre
que ce soit".  Eh bien, l'État est là, mais contesté et en guerre dès le premier
jour, et la dissolution est dans l'air. La déclaration Balfour de 1917 était en outre
un achat, nous y reviendrons. D'autres preuves pour le point 1 : a. GEJ 8.85.26
"Je ne suis pas venu fonder de nouveau pour les Juifs un royaume terrestre et
corruptible, mais un royaume spirituel dans l'amour de Dieu et du prochain", ...
et je ne fonderai pas du tout de royaume terrestre.
 
b. GEJ 7.162 4. "En vérité, la descendance d'Agar est bien meilleure en son genre
que la descendance de Sara".- c. De même, Jésus dans GEJ 2.107 10. - d. GEJ 9.34
13. "Le trône de David ne sera plus établi parmi les Juifs, mais parmi les Gentils".
- e. GEJ 1.172.25. Tobias l'aveugle : "Si toutefois une telle chose devient possible
(la mise à mort de Jésus), je vous prophétise la malédiction éternelle de tous les
Juifs : ils n'auront jamais de patrie sur la terre, et leur nom deviendra un objet
de dégoût pour les hommes". ( En 173.5. les 3 anges confirment la divinité de la
déclaration de Tobias).  - f. GEJ 7.50.3. "Mais alors (en 70 de l'ère chrétienne), ce
peuple sera aussi entièrement détruit pour tous les temps des temps". - g. GEJ
10.188.ff "J'ai donc prévu et ordonné pour leur jugement final qu'ils périssent
tous à la fin par le feu et la lumière de Mon éclair.

Et  c'est  ainsi  que  cela  s'accomplira,  ....,  qu'à  la  fin  Je  purifierai  la  terre  de  ses
impuretés par le feu".  (c.-à-d. lors du jugement final "...près de l'an 2000").au verset
19, Il réconforte ses disciples : leur retour est néanmoins "caché dans le conseil de
mon amour et de ma sagesse".  Enfin, nous avons dans GEJ 10.158 une indication
que les pays à l'est du Jourdain jusqu'à l'Euphrate, c'est-à-dire la Jordanie, la Syrie,
l'Irak,  des  parties  de  l'Arabie  Saoudite  seront  verts  peu  après  2035  parmi  une
population  en  partie  chrétienne,  probablement  encore  en  minorité,  mais  donnant
probablement la bénédiction et la paix. Il  n'est donc pas question d'un Gossisraël
comme terre promise selon Moïse, du "Nil à l'Euphrate".
 
Passons maintenant au point 2, à savoir que l'État est illégitime. Cela est peu connu,
(  en  raison  de  la  structure  de  la  presse  occidentale  extrêmement  unilatérale  et
douteuse). (Rédaction : suit une présentation détaillée de la manière dont un État juif
illégal a été créé au début du siècle dernier...)

Lorsque, comme prévu, le dernier commandant britannique a quitté le territoire sous
mandat le 14.5.48, les sionistes ont divisé le pays en deux de leur propre chef, ont
proclamé un État d'Israël  et ont commencé à expulser et à exproprier environ
800  000  Palestiniens. Le  territoire  de  l'actuel  Israël  a  été  presque  entièrement
"nettoyé".   Ilan  Pappe,  historien  israélien,  écrit  ainsi,  après  des  recherches
intensives, dans son livre "Die ethnische Reinigung Palästinas" , Francfort, 2007 p.
10 :"  Deux mois avant la fin de l'administration britannique, le 10 mars 1948, un
groupe de politiciens sionistes de haut rang se réunit à la Maison rouge à Tel Aviv, le
quartier général de la milice clandestine Haganah. David Ben Gourion, qui deviendra
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plus tard Premier ministre d'Israël, a lancé l'invitation. Des politiques et des chefs
militaires sont également présents. ...

Le  soir  même,  des  ordres  militaires  ont  été  donnés  aux  unités  sur  place  pour
préparer l'expulsion systématique des Palestiniens de vastes régions du pays. Les
ordres  précisaient  en  détail  les  méthodes  d'intervention  pour  l'expulsion  forcée  :
intimidation à grande échelle,  siège et  bombardement  des villages et  des zones
résidentielles, incendie des maisons avec tous leurs biens, expulsion, démolition et
enfin minage des décombres pour empêcher tout retour". 

On connaît également le massacre de Deir Yassin, un village de 750 habitants sur
les collines près de Jérusalem sous M. Begin le 9.4.48, donc encore sous le mandat
britannique, avec le meurtre de centaines d'hommes, de femmes et d'enfants. Dans
son livre de 1964, M. Begin écrivait  qu'il  n'y aurait  pas eu d'État d'Israël sans la
"victoire" de Deir Yassin. En 1938 déjà, David Ben Gourion avait déclaré : "Je suis
pour le déplacement forcé, je n'y vois rien d'immoral".

Il est très frappant de constater qu'en Occident, dans l'Occident chrétien, nous avons
jusqu'à aujourd'hui approuvé presque tout ce qui concerne les juifs, les sionistes et
l'État d'Israël, malgré les troubles et les guerres. Cela repose essentiellement sur
l'idéologie sioniste  depuis 1850,  selon laquelle  le salut  du monde entier  viendrait
d'Israël,  de  Juda,  du  trône  éternellement  promis  de  David  à  Sion,  à  Jérusalem,
conformément  aux  100,  voire  1000  promesses  de  l'Ancien  Testament,  en
commençant par Moïse et en passant par tous les autres prophètes, ---------et cela
se réaliserait  en  premier  lieu lorsque les  Juifs,  en tant  que peuple  élu  de  Dieu,
retourneraient en Terre Sainte qui leur a été éternellement promise, avec un vrai
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Messie  juif  bientôt  attendu  sur  le  trône  alors  éternel  de  David,  réalisé  dans  la
Jérusalem terrestre.

Les  sionistes  autour  de  Rothschild  savaient  que,  pour  les  chrétiens,  le  salut  du
monde vient de Jésus en tant que Messie déjà apparu au monde entier, et donc d'un
"trône éternel de David" à Jérusalem, fondé sur le CHRIST (qui est donc le détenteur
"légitime" de ce trône royal  éternel  à Jérusalem ? )  -  bien que,  selon Jésus,  ce
royaume de paix éternelle doive être établi dans le cœur de chaque être humain et
non dans un royaume terrestre, ce que les Églises ne distinguent malheureusement
pas  assez  clairement  jusqu'à  aujourd'hui,  -----,  et  elles  sont  ainsi  devenues
vulnérables  à  l'idéologie  sioniste  d'un  royaume  de  paix  terrestre  dans  un  Israël
terrestre en abusant des déclarations de l'Ancien Testament.  (Abus ou mauvaise
interprétation et hérésie parce que, depuis l'incarnation de Dieu en Jésus, toutes ces
promesses ne se référaient pas uniquement à Lui en tant que réalisateur de toutes
ces  promesses  dans  la  nouvelle  alliance,  qui  ne  vaut  pas  seulement  pour  les
descendants d'Abraham, mais pour tous les hommes, et qui sera réalisée en tant
que royaume de paix éternelle dans la mesure où l'enseignement de vie de Jésus
sera reconnu et vécu, et ce indépendamment d'un lieu terrestre ou d'un bâtiment
extérieur).

C'est la raison principale pour laquelle les chrétiens - on devrait les appeler chrétiens
sionistes  et  même  sionistes  chrétiens  -  approuvent  à  peu  près  tout  en  ce  qui
concerne Israël, comme s'ils étaient aveugles. Ils sont très nombreux en Suisse.   Il
n'y a donc jamais, au grand jamais, de "Terre sainte" depuis Jésus. Cette hérésie
n'est-elle pas à l'origine de la misère des croisades pendant plus de 200 ans et de la
misère  depuis  la  soi-disant  création  de  l'État  d'Israël  ?    Cette  prédisposition
chrétienne à l'idéologie sioniste n'a vraiment été développée qu'à partir de 1850 par
Rothschild avec l'aide de chrétiens sionistes, John Nelson Darby et Cyrus Scofield
jouant un rôle central avec la Bible dite de Scofield, qui a malheureusement connu
une forte diffusion, principalement aux États-Unis et en Europe occidentale. Voir à ce
sujet la vidéo très instructive de kla.tv n° 27342 "Israël, révélation d'un mystère" ainsi
que la vidéo "John Nelson Darby était-il un agent du sionisme" du Dr John Coleman.
C'est Gerd K. qui m'a transmis la première vidéo. Je la trouve assez crédible.

La voie chrétienne de l'amour de Dieu et du prochain, avec patience et miséricorde,
est sans doute le seul moyen d'éviter une trop grande effusion de sang.  

Meilleures salutations et bénédiction de Jésus sur tous les chemins, Christoph.

 

Caspar Verhulst, des Pays-Bas, écrit : 

Cher Gérard,
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Esaïe 11.12 n'est-il pas accompli ? Il élèvera une bannière parmi les nations, il 
rassemblera les exilés d'Israël et les dispersés de Juda, des quatre îles de la 
terre.
 
La bénédiction de Dieu,
Caspar.

Réponse

Cher Caspar,

tant  le  texte  précédent  que  le  texte  suivant  décrivent  ce  qui  suit,  et  je  poste
également le texte d'Isaïe que tu as cité, mais conclut lui-même :

Et il arrivera, en ce jour-là, que les nations s'interrogeront sur la racine de Jessé, qui
se dressera comme une bannière pour les peuples; et son lieu de repos1 sera la
gloirec.  Et  il  arrivera,  en  ce  jour-là,  que  le  Seigneur  étendra  sa  main  pour  la
deuxième foisa afin de racheter le reste de son peuple d'Assyrie et  d'Égypte, de
Patros et de Kush, d'Élam et de Sinéar, de Hamat et des îles de la mer. (Hamat se
prononce HAMAS en hébreu - Probablement Hamat en Aram) Et il  dressera une
bannière pour les nations, rassemblera les exilés d'Israël et réunira les dispersés de
Juda des quatre coins de la terre. La jalousie d'Éphraïm disparaîtra, et les ennemis
de Juda seront exterminés ; Éphraïm n'enviera plus Juda, et Juda ne harcèlera plus
Éphraïm;  És  11,14  mais  ils  voleront  sur  l'épaule  des  Philistins  vers  l'ouest,  et
ensemble ils pilleront les fils de l'Orient. Leur main s'étend sur Édom et Moab, et les
Ammonites leur obéissent. (Esaïe 11:10-14)

  

Hans de Heij, des Pays-Bas, a envoyé le texte suivant: (raccourci par la
rédaction)

La signification du mot église
Un  cœur  plein  d'amour  est  la  seule  véritable  Église.  Dans  le  cœur  de  chaque
homme, le Seigneur est l'"église" vivante. La maison de Dieu n'est pas une église de
pierre, Sa maison est Sa vie et Lui-même est Sa maison ; Sa maison est 'Je Suis'. Le
mot  "temple"  signifie  le  Seigneur  lui-même en tant  que son  homme divin.  Il  est
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l'"église" dans le "ciel" avec tous les disciples et tous les anges qui sont unis dans
l'amour du Seigneur.  L'"Église" dans le monde terrestre est composée de ceux qui
croient en le Seigneur comme leur Dieu et Père en Jésus-Christ.

Le "temple" représente le Seigneur lui-même en tant que son homme divin. Il est
l'"église" dans le "ciel" avec tous les disciples et tous les anges qui sont unis dans
l'amour du Seigneur. L'"Église" dans le monde terrestre est composée de ceux qui
croient au Seigneur en tant que leur Dieu et Père en Jésus-Christ. Ces trois "églises"
sont une et ne peuvent être séparées.
Le corps matériel de chaque âme est l'"église", la "maison" temporaire de Dieu, car il
est une incarnation de la vie divine, de l'amour de Dieu. Jésus aussi a parlé de son
corps comme d'un temple lorsqu'il a dit qu'après sa mort, il "reconstruirait le temple
en trois jours".

À l'époque d'Adam et Ève, il n'y avait pas d'église en tant qu'institution ou bâtiment
pour eux et leurs enfants. Ils ont eu un contact direct avec Dieu, le Père, lui-même au
cours des premières années, et c'est pourquoi leur corps était un "temple" ou une
"église"  de  Dieu.  L'"église"  chez  l'homme  correspond  au  discernement  et  à  la
sagesse tirés de la Parole. (Apocalypse révélée no 910, 243).
 
Mondes spirituels 
Il  est important de reconnaître que les personnes qui vivent ici sur terre dans un
corps physique développent  leur  propre  monde spirituel.  Tous les êtres humains
développent  une nature  intérieure unique,  un esprit  propre,  au  cours de leur  vie
terrestre.  De la  même manière,  un  groupe de personnes crée sa  propre  sphère
spirituelle  distinctive ou une nation sa propre culture avec une identité  spirituelle
particulière. C'est pourquoi,  par exemple, les habitants des pays scandinaves ont
une  nature  très  différente  de  celle  des  Européens  du  sud,  et  les  citadins  se
distinguent de ceux qui aiment vivre dans la nature. Outre une société séculière et
matérielle, il existe donc de nombreux mondes spirituels que les hommes créent et
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entretiennent ensemble ici sur terre. Ce chapitre traite de la sphère spirituelle que
l'humanité  développe  actuellement  et  que  tous  ses  ancêtres  ont  contribué  à
développer.
 
Le monde spirituel intermédiaire pour les personnes décédées est en fait le
même  monde,  car  c'est  le  monde  dans  lequel  chaque  personne  entre  en
premier  après  sa transition de ce monde physique vers  le  monde spirituel
éternel de l'au-delà. Le monde spirituel qu'une personne a développé en elle ici
durant sa vie terrestre est le même dans ce monde intermédiaire éternel,  mais il
changera si  elle  modifie  ses opinions en raison d'événements  survenus dans ce
monde  spirituel.  Mais  il  est  tout  aussi  possible  qu'une  personne  reste  la  même
pendant des siècles parce qu'elle s'accroche obstinément à ses convictions et à ses
croyances.

(Rédaction : dans l'un des derniers numéros du Bulletin, nous avons écrit au sujet des 12.000
Versigelten.  Hans der H. y a répondu et cite ici Swedenborg. Emanuel Swedenborg décrit
chaque tribu avec sa signification spirituelle. Pour mieux les distinguer, nous avons représenté
chaque tribu en gras et soulignée. Les 12 tribus dont il est question chez Swed. n'ont pas été
entièrement classées selon leur ordre. La tribu Dan n'est pas non plus mentionnée ici, à sa
place là Ménasse)

Aperçu du chapitre 7 en ce qui concerne les 12000 scellés 
Ruben: la sagesse de l'amour céleste parmi ceux qui seront là. Le nom 'Yehudah'
signifie le Seigneur en ce qui concerne le bien divin. La signification céleste du mot
'Yehudah' est l'amour pur, désintéressé et miséricordieux, tel que Jésus l'a prêché
aux hommes sur terre. Le sens spirituel de 'Jehudah' est le royaume de Dieu ou son
royaume céleste  et  le  sens naturel  de  'Jehudah'  est  l'enseignement  de l''Église'
céleste à partir de la Parole.

Swedenborg montre à partir de la Parole de Dieu que le nom "Yehuda" ne désigne
pas l'une des 12 tribus israélites originelles, mais toutes les personnes du monde
entier qui forment une "église", une communauté, qui ont développé un amour pour
le Seigneur et mènent une vie de service désintéressé. Tous ces gens seront, avec
le Seigneur, le nouveau "ciel" et la nouvelle "église", car le nombre "12.000" signifie
que tous ces gens aiment Dieu le Père par-dessus tout en Jésus-Christ et le suivent
effectivement, car l'amour céleste a été développé en eux par le Seigneur. (n° 5, 8,
350).

Le nombre "12.000" représente toujours toutes les personnes du monde entier qui
sont  ainsi,  qui  possèdent  la  sagesse  à  l'un  de  ces  trois  niveaux,  car  c'est  la
signification du nom "Ruben". (n° 351).
 
Spirituellement, la "tribu de Gad" correspond aux biens de la vie, qui sont les bonnes
œuvres, et dans le sens céleste, la "tribu de Gad" correspond à la toute-puissance.
Tous  les  hommes  du  monde  entier  (les  "12.000")  qui  agissent  par  amour
inconditionnel pour leurs semblables font partie de la "tribu de Gad" et reçoivent en
échange la force, la sagesse et le discernement de Dieu. C'est ainsi que le Seigneur
agit à travers les hommes, car l'homme lui-même ne peut rien faire. C'est toujours le
Seigneur qui agit  dans toutes Ses créatures, et c'est un point  très important,  car
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chacun croit et pense qu'il fait et peut tout faire lui-même, mais rien ne pourrait être
plus éloigné de la vérité (no 352).

De la  tribu de Nephtali, douze mille scellés (bénis), signifie la compréhension de
l'utilité et de ce qu'est l'utilité, chez ceux qui seront dans les nouveaux cieux et dans
la nouvelle 'Église' du Seigneur. De la tribu de Ménasse, douze mille scellés, signifie
la volonté de servir et l'action, également chez ceux qui seront du nouveau ciel et de
la nouvelle 'église' du Seigneur. Les personnes de la 'tribu d'Asher' aiment servir
leurs  semblables  selon  leurs  capacités.  Ils  ressentent  de  l'amour  pour  leurs
semblables et se réjouissent de pouvoir faire quelque chose pour les autres de leur
propre initiative. Comme le Seigneur, ils veulent rendre les autres heureux, les servir,
et c'est une expression de l'amour mutuel : donner et recevoir. (n° 353).

Les gens de la "tribu de Nephtali" font des choses bonnes et vraies de leur plein
gré, parce qu'ils comprennent ce que sont les bonnes œuvres et savent combien
elles sont importantes. Ils ressentent en eux-mêmes ce qui est bon et voient en eux-
mêmes ce qui est vrai, parce qu'ils chérissent eux aussi l'amour pour le bénéfice des
bonnes œuvres. Ces personnes ont dû lutter contre elles-mêmes parce qu'elles ont
appris à mettre de côté leur intérêt et leur amour-propre. 

C'est en résistant à leurs tentations qu'elles ont acquis cette lucidité et la force de le
faire.  Les  chapitres  299  et  300  du  livre  "La  jeunesse de  Jésus"  de  la  Nouvelle
Révélation de Jacob Lorber décrivent à quel point Jésus a dû lutter. Au cours de sa
vie terrestre, il a dû résister à des tentations très difficiles pendant 30 ans avant de
déifier sa nature humaine et son âme et de pouvoir devenir un avec Dieu le Père en
lui. (n° 354).

L'amour pour le Seigneur est un amour réciproque, car il aime beaucoup tous les
hommes  de  tout  son  cœur.  Sa  parole  d'amour  donne  à  tous  les  hommes  le
discernement pour qu'ils puissent comprendre quel est le but de la vie sur terre, et
ensuite chacun a le choix d'agir selon ce discernement et cette compréhension, de
sa propre volonté libre. Ces trois éléments ne font qu'un, tout comme l'amour,  la
sagesse et la volonté ne font qu'un. Le désir de servir inconditionnellement est un
acte  d'amour  qui  implique  la  compréhension  de  la  situation  et,  en  outre,  la
compréhension de l'autre personne.

Swedenborg montre que les "12 000 scellés de la tribu de Menasse" pensent et
agissent ainsi. Tous les hommes du monde entier qui, par leur libre volonté, veulent
servir un autre de manière totalement désintéressée, forment le nouveau "ciel" et la
nouvelle "église". (no 355). Au no 362, Swedenborg explique pourquoi la
"tribu" de Dan remplace la tribu de Menasse.

Verset 7.7
De la tribu de Siméon, douze mille scellés, signifie l'amour spirituel, c'est-à-dire la
charité ou la bienfaisance, chez ceux qui seront du nouveau ciel et de la nouvelle
"église" du Seigneur. De la tribu de Lévi, douze mille scellés, signifie l'état du vrai du
bien, de la compréhension chez ceux qui seront du nouveau ciel et de la nouvelle
"Église" du Seigneur.
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Douze mille scellés de la  tribu d'Issacar signifie la bonté de la vie chez ceux qui
seront du nouveau ciel  et  de la nouvelle "Église" du Seigneur.  Les deux versets
précédents  font  référence  à  ceux  qui  seront  dans  le  "royaume  des  cieux"  du
Seigneur, qui est le "ciel" intérieur ou troisième ciel, un état de vie intérieur à l'homme
lui-même. Chaque homme, en tant qu'être spirituel purifié, peut devenir totalement
uni  à  l'amour  désintéressé  et  inconditionnel  de  Dieu  et  mener  ainsi  une  vie
bienheureuse. En principe, ici aussi sur terre, mais très peu de personnes en ont fait
l'expérience  jusqu'à  présent,  peut-être  seulement  Jésus  lui-même.  Mais  dans  le
"monde céleste", le royaume de Dieu, qui existe au-delà de l'espace et du temps, il y
en a beaucoup. (GJE 6, 28).

Dans ce verset, il est question de l'amour spirituel du deuxième "ciel", l'amour pour
les autres. La "tribu de Siméon" désigne toutes les personnes du monde entier qui
éprouvent  effectivement  un  amour  universel  pour  leurs  semblables.  Ils  aident,
soutiennent et renforcent les autres d'une manière ou d'une autre, sans exiger ou
attendre  quelque  chose  en  retour.  Chacun  peut  développer  un  tel  amour
inconditionnel en aimant Dieu par-dessus tout et en aimant ses semblables comme
lui-même. La manière dont une personne peut développer cet amour désintéressé
du prochain à l'aide des dix règles de vie universelles ("Dix Commandements") est
décrite dans les chapitres 28 à 38 de la septième partie du Grand Évangile de Jean,
tiré de la Nouvelle Révélation de Jacob Lorber.
 
La  vie  réelle  selon  les  "dix  commandements"  consiste  uniquement  à  aimer  son
prochain.  En  réalité,  il  ne  s'agit  donc  pas  de commandements,  mais  des  règles
morales les plus sages de la vie. Par exemple : "Tu ne tueras pas" signifie que tu ne
dois pas tuer l'esprit d'amour en toi avec des pensées égoïstes. Ne réprime pas ton
amour avec des pensées visant à être puissant, à détester quelqu'un, à être envieux,
en colère ou jaloux, ou à mener une vie avide et excessivement luxueuse. Tout le
monde sait et ressent de la même manière que le "tu ne voleras pas" est un acte
dénué d'amour, car l'expérience d'être volé provoque une grande douleur spirituelle.
Le neuvième commandement se réfère au "ne pas voler"  et  complète les autres
commandements.

Il est préférable de ne rien vouloir des biens d'autrui : ni sa maison, ni ses véhicules,
ni ses outils et instruments, ni sa terre, ni les cultures qui y poussent. D'un point de
vue spirituel, cela signifie que personne ne devrait envier l'autre, les gens devraient
se respecter mutuellement, être aimables et prévenants. Maintenir chacun dans son
estime et  contrôler  l'avidité  et  la  convoitise.  Ne  pas  rechercher  le  prestige  et  la
richesse et vivre simplement et sobrement. En vivant avec obéissance selon ces dix
règles de vie universelles, l'amour du prochain se renforce et on vit selon l'ordre de
Dieu, le quatrième esprit originel (n° 356).
 
Tous les hommes du monde entier qui ressentent de l'amour pour la vérité du bien
reçoivent un aperçu de la parole de Dieu. Ils sont les "12.000 scellés" de la " tribu de
Lévi" (no 357).

Lorsque les gens font du bien à leurs semblables par amour véritable, parce qu'ils
reconnaissent que c'est l'intention de Dieu pour la vie ici sur terre, ils se trouvent
dans  la  bonté  de la  vie.  Tous  les  gens du monde entier  qui  sont  ainsi  forment
ensemble la "tribu d'Issacar" (no 358).
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Verset 7.8
De la tribu de Zabulon douze mille scellés, signifie l'amour authentique du bien et
du vrai, même chez ceux qui seront du nouveau ciel et de la nouvelle "Église" du
Seigneur. 

De la tribu de Joseph, douze mille scellés, signifie l'enseignement du bien et du vrai
parmi ceux qui seront du nouveau ciel et de la nouvelle "Église" du Seigneur. De la
tribu  de  Benjamin,  douze  mille  scellés,  signifie  la  vie  du  vrai  du  bon  selon  la
doctrine parmi ceux qui seront dans les nouveaux cieux et dans la nouvelle 'Église'
du Seigneur.  La 'tribu de Zabulon' signifie l'association céleste du bien et du vrai, la
'tribu de Joseph' signifie l'enseignement du bien et du vrai, c'est le niveau spirituel
en l'homme. La 'tribu de Benjamin' correspond spirituellement à tous les hommes
qui agissent effectivement selon cette compréhension. (n° 361).

Tous  ces  groupes  forment  des  sphères  spirituelles  qui,  ensemble,  constituent
l'"Église" intérieure. Au cours des siècles, il y a toujours eu des personnes venant
"d'en  haut"  et  "d'en  bas",  le  nombre  de  personnes  venant  "d'en  haut"  étant
relativement faible. Ceux qui viennent d'"en haut" sont souvent des esprits d'étoiles
et de planètes, tandis que les gens d'"en bas" viennent de l'intérieur de cette terre
après un processus de purification qui a duré de très nombreux siècles. (GJE4, 34:8-
9).
 
La différence entre  ces deux groupes est  grande,  car  les  gens d'"en  haut"  sont
rapidement prêts à croire en Dieu le Père et en son amour, mais les gens d'"en bas"
ont beaucoup plus de difficultés à le faire. Ils ne sont pas faciles à convaincre et
optent plutôt pour l'amour de soi et le désir de profiter de l'existence terrestre, surtout
s'ils ont beaucoup d'argent et mènent une bonne vie d'un point de vue mondain. Ces
personnes n'ont pas besoin d'être reliées à Dieu le Père, pensent-elles.

En outre, il y a beaucoup de gens qui croient qu'il y a "quelque chose" entre le ciel et
la terre, mais à notre époque, il y a de plus en plus de gens qui ne veulent ou ne
peuvent  pas  croire  en  Dieu.  Ils  ne  peuvent  pas  comprendre  pourquoi  un  "Dieu
d'amour", si tant est qu'il existe, permet toutes ces maladies, toute la terrible misère
des guerres et de l'exploitation, entre autres, toute cette souffrance sur terre. Tous
les hommes du monde entier qui, d'une manière ou d'une autre, croient en Dieu,
forment dans les versets suivants de ce chapitre la "grande foule", car Dieu le Père
ne  regarde  que  le  cœur  de  l'homme.  Ils  forment  l'"Église"  ou  la  communauté
extérieure. C'est le Seigneur qui les connaît et qui connaît leur nature et leur foi telles
qu'elles  se  sont  développées.  Il  les  éduquera  dans  ses  enseignements  d'amour
véritable  et  les  attirera  ensuite  à  lui.  Cela  signifie  qu'il  a  "compté"  toutes  ces
personnes. (no 363 et 364).

D'un point de vue spirituel, les gens de "nations, de tribus, de peuples et de langues"
sont tous ceux qui sont dans l'enseignement de Dieu, la foi dans le bien de l'amour et
le vrai de la sagesse. (no 365). Se tenir devant Dieu" signifie faire ce que l'on croit et
ce qui est enseigné. "Entendre" ce que la parole de Dieu enseigne, le faire par amour
pour le Seigneur. C'est agir selon ses deux lois de l'amour, dans lesquelles sont
résumés ses dix "commandements" (conseils moraux de Dieu pour la vie). (n° 366).
Les "longues robes blanches" désignent le "vêtement" de l'homme lié à la vérité de la
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Parole  de  Dieu.  Les  "palmes"  qu'ils  portent  dans  leurs  mains  représentent  leur
profession de foi en la vérité divine au sens de la lettre de la Parole de Dieu. (n°
367).

Hans de Heij

Wilhelm, d'Allemagne, écrit

Le  nombre  144000  contient  spirituellement  les  neuf  commandements  que  Jésus
explique plus précisément dans le GEJ à une juive à la langue bien pendue qui vivait
encore selon les neuf  commandements. Le premier  commandement relève de la
provocation,  les  quatre  suivants  donnent  une  recette  et  les  quatre  derniers
appartiennent à la pensée réfectorielle.

Les zéros appartiennent aux quatre types de pensée, la pensée provocatrice des
sadducéens, la pensée réceptive des pharisiens, la pensée réflexive des esséniens
et  la  pensée  ordonnée,  que  seuls  les  juges  juifs  maîtrisaient  lorsque  les  Juifs
n'avaient pas encore de roi.

Le chiffre 12000 se trouve dans le plan du royaume de Dieu que Jésus a révélé dans
le  Sermon  sur  la  montagne.  Le  Sermon  sur  la  montagne  commence  par  12
déclarations  qui  correspondent  aux  fils  de  Jacob  et  aux  disciples  de  Jésus,  les
déclarations 13-15 montrent les sadducéens, les pharisiens et aussi les esséniens.

Dans le bon vieux temps, les sadducéens prêchent dans les églises des associations
cérémonielles,  les  pharisiens  ont  un  temple  à  Rome et  les  esséniens  ont  leurs
temples maçonniques. De nos jours, les lorberiens réapprennent aussi à penser de
manière ordonnée grâce à la NO.

Jan Vreeman des Pays-Bas écrit:

Une  statue  d'Agricola  érigée  en  son  honneur  aux  thermes  romains  de  la  ville
anglaise de Bath en 1894. Issu d'une famille romaine respectée du sud de la Gaule,
Agricola a commencé sa carrière militaire en Grande-Bretagne, où il a servi sous les
ordres du gouverneur Gaius Suetonius Paulinus.



13

Statue de Gnaeus Julius Agricola,  sur la terrasse des thermes romains. Né dans
l'antique et glorieuse colonie de Fréjus le 13 juin 40 - mort le 23 août 93.

Agricola,  c'est-à-dire  "paysan",  fils  de  Julius  Graecinus,  sa  mère  Julius  Procilla.
Extrait du livret de Tacite 'La vie d'Agricola' : page 24 : Agricola premier engagement
dans le service militaire en Bretagne, page 26 :  en Asie,  Agricola avait  une fille,
soutien et réconfort à la fois, car il avait auparavant perdu son fils à la naissance en
44. ... pillé en Ligurie, en tant qu'ennemi .... La mère d'Agricola a été tuée dans son
domaine. Page 27. 28 : .... Agricola avait ainsi été désigné comme successeur....
L'administration  de  la  Bretagne  était  désormais  entre  les  mains  de  Tertius
Bolanus, .... Agricola contrôlait son propre pouvoir..... Les qualités d'Agricola étaient
désormais pleinement mises en valeur.....

Années Wikipedia :
54-68 Intronisation par l'empereur Néron (le plus cruel, le pire et l'empereur du grand
incendie de Rome en 64). Vespasien a été chargé par Néron de réprimer la révolte
juive et a été déclaré empereur de l'Empire romain en 69-79. Après la mort de Néron,
l'Empire romain fut restauré en 69 79-81 par l'empereur Titus Flavius Vespasianus.
Son plus jeune fils, Titus Flavius.

Domitien lui  succéda en 81-96 l'empereur  Titus  Flavius  Domitianus :  il  fut  décrit
comme un tyran cruel et  paranoïaque, mais aussi plus tard comme un autocrate
impitoyable mais efficace. Son général était Agricola, qui tenta de conquérir la
Calédonie (Écosse). Publius Cornelius Tacitus : le plus grand historien et consul de
l'Empire romain. Il sympathisait davantage avec une forme d'État républicain qu'avec
l'arbitraire de certains empereurs.

56 - Né dans le sud de la Gaule, mort en 120
77 - Marié à la fille d'Agricola
79 - Fonctions politiques, membre du Sénat, membre du Conseil sacerdotal
89-93  -  Fonction  hors  de  Rome,  commandant  de  légion  dans  des  provinces
lointaines
96 - consul (fonction prestigieuse)
98 - son livre "Les Germains" est publié
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98-117 Tacite devient de plus en plus célèbre : gouverneur en Asie, sénateur, consul
et écrivain

Mon commentaire (Jan Vreeman)
L'Agricola de Tacite est né en l'an 40, donc après l'apparition de Jésus (30-33 ?).
Cependant,  si  l'on lit  attentivement le texte de GJE V11/168:2, il  semble que cet
Agricola soit le père de son fils Agricola, dont Tacite parle ensuite.

Texte GJE : "Ce n'est que dans un an que tu seras chargé par l'empereur d'une
mission dans laquelle ton fils aîné, qui porte ton nom, t'accompagnera et y occupera
pour longtemps une haute fonction. Il s'agit du fils d'Agricola du GJE, dont Tacite
parle dans son livret et son traité "La vie d'Agricola".

Texte GJE : .....'ton fils aîné, qui porte ton nom'.... Historiquement, le père est appelé
Julius si son fils est également appelé Julius. Peut-être les deux s'appellent-ils aussi
"Agricola", comme dans le GJE, même si Tacite appelle ainsi son beau-père et non
son nom de famille "Julius". Les dates sont donc correctes. Tacite Agricola est né en
l'an 40. Un autre fils est né en 44 et est mort à son grand regret.
Une fille est née en Asie avant 44. L'Agricola de GJE est en Asie / Canaan durant
ces années. Cela correspond aux années de l'apparition de Jésus pendant 3 ans (30
- 33 ?).

Tacite mentionne dans son "historien romain" l'exécution de Jésus par Ponce Pilate
et  écrit  en  116  dans  son  dernier  ouvrage  "Annales",  livre  15  chap.  44  sur  les
premiers chrétiens à Rome. En 64, Néron accuse les chrétiens du "grand feu de six
jours à Rome". Ce passage est l'un des premiers récits d'un "non-chrétien" sur les
chrétiens et  la  persécution  des chrétiens  à  Rome.  Tacite  désigne Pilate  comme
"procurateur",  d'autres sources l'appellent "préfet".  Tacite ne cite toutefois pas sa
source. Il n'est pas le seul "non-chrétien" à écrire sur Jésus à cette époque.

D'autres  écrivains  'non  chrétiens'  font  également  référence  à  Jésus  :  Flavius
Josèphe, Pline le Jeune et Suétone. Ce dernier mentionne apparemment aussi la
persécution des chrétiens sous Néron. Voir le site 'Tacite sur Jésus'.
 
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Février 2024, Jan Vreman, Zutphen
 
Echantillon de lecture : Tacite, 'La vie d'Agricola', 12 août 2016 16 août Tacite, 'La vie
d'Agricola'. Les Romains en Grande-Bretagne dans la traduction révisée de Vincent
Hunink. Agricola a été actif en Grande-Bretagne, où il est parvenu à consolider et à
étendre fortement le pouvoir de Rome. Ses expéditions l'ont mené jusque dans des
régions inconnues comme l'Irlande et l'Écosse. 

Gnaeus Julius Agricola (40-93), général et gouverneur romain couronné de succès,
confident de longue date des empereurs romains Vespasien et Domitien. Et beau-
père du grand historien Cornelius Tacitus.

Dans l'un de ses premiers textes, publié en 98, Tacite (env. 57-120) décrit la vie et
l'œuvre de son beau-père Agricola. Plein de fierté pour ses réalisations. Et surtout :
plein d'amertume pour ce qui a été fait à son beau-père. Car Domitien a finalement
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refusé à Agricola l'honneur de son œuvre et l'a ramené à Rome, où il n'a plus joué de
rôle important. Une injustice que Tacite veut en partie réparer avec sa biographie
pénétrante. Écrit pour l'éternité, c'est aussi son livre le plus personnel. Il révèle les
motivations les plus profondes de son auteur.

Tiré  de  :  Jakob  Lorber  Rundbrief  April  2001.  Basé  sur  un  article  paru  dans  le
quotidien  'Trouw',  5-2-2000  :  Cela  fait  presque  2.000  ans  que  l'historien  romain
Tacite a écrit sa 'Germania'. Le texte de cette mini-étude sur nos lointains ancêtres a
résisté avec succès aux siècles. Sous le titre 'Die Germania', Vincent Hunnik en a
rédigé une traduction contemporaine.

Dans 'La vie d'Agricola',  Tacite parle beaucoup de l'Angleterre, de l'Écosse et du
Pays de Galles à l'époque romaine. L'accent n'est toutefois pas mis sur la vie des
autochtones celtes, mais sur les actions du beau-père de Tacite, Agricola. Celui-ci a
été gouverneur romain dans ces régions entre 78 et 84 après J.-C. et a été actif
militairement  pendant  presque  toute  cette  période.  Avec  ses  légionnaires,  ses
armées alliées et sa flotte, ce général a pénétré jusqu'à la pointe nord de l'Écosse.
Là, il a combattu les Calédoniens sous le commandement de Calgalus.

En tant que lecteur du "Grand Évangile de Jean", nous faisons la connaissance d'un
patricien romain du nom d'Agricola, mentionné en détail par Tacite dans le septième
volume de l'ouvrage. Ce Romain a fait la connaissance de Jésus lors de son séjour
dans la partie de l'Asie occupée par les Romains et est devenu un fervent adepte
des enseignements de Dien. Avant son retour à Rome, la conversation suivante a
lieu entre Jésus et Agricola, ce qui permet au lecteur de Lorber de jeter un pont vers
le message de Tacite:

Le Romain Agrikola s'approcha de Moi et me dit : "Seigneur et Maître, puisque tout
commence à s'éloigner  d'ici,  nous aussi,  les  Romains,  nous avons commencé à
penser à la manière dont nous allons entreprendre notre voyage de retour et  au
moment où nous le ferons. Comme je ne veux rien entreprendre ni réaliser sans ton
conseil, surtout en ta présence, je te demande, à cet égard aussi, ton divin et sage
conseil.' [GEJ.07_168,01]

Je  dis: "Toi,  mon  ami,  le  temps  ne  te  presse  pas  encore,  puisque  tu  as  reçu  de
l'empereur l'ordre de rester plus de six mois loin de Rome, si nécessaire. Or, ici, dans
le pays des Juifs, comme dans toute l'Asie qui vous appartient, à vous les Romains, il
n'y a rien qui soit d'une importance gouvernementale particulière, et comme tu peux
donc partir quand tu le souhaites, je pense que si tu ne le fais qu'après-demain, tu ne
perdras rien à rester encore plus longtemps avec Moi. Ce n'est que dans un an que tu
seras chargé par l'empereur d'une mission en Grande-Bretagne, à l'occasion de laquelle
ton fils aîné, qui porte ton nom, t'accompagnera et y occupera un poste élevé pendant
une longue période. Que tu reviennes donc à Rome avec un mois de retard, cela ne te
fait rien, car tu arriveras encore assez tôt à la maison". [GEJ.07_168,01,02]

Agricola : voir aussi GJE - V111 / 53:3-4, 157 : 21-23, 158:9 (Adieux et départ) et
GJE X / 201:10
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Sur la mort du Seigneur

1) Que s'est-il donc passé pendant que le corps était dans la tombe, et quelle était la
raison véritable et impérieuse de Ma mort ? - Voici maintenant une explication brève
mais claire. Écoutez donc:

2) Il a déjà été expliqué à plusieurs reprises qu'Adam, en tant que premier homme -
dans le sens d'une totale liberté d'esprit - de cette terre, avait été créé pour former
une forme à partir de laquelle la matière pourrait être ramenée à la vie spirituelle
libre. Mais pour cela, il fallait avant tout surmonter la matière elle-même, c'est-à-dire
créer, par une libre décision, un état qui, d'un côté, présentait la défaite de toutes les
qualités  inférieures  connues  sous  le  nom  de  désirs,  d'appétits  et  d'inclinations
terrestres, afin de permettre, de l'autre côté, une libre ascension vers la vie spirituelle
la plus pure.

3) Il a déjà été dit à maintes reprises que l'âme humaine est constituée de tout petits
commencements  qui,  en grandissant  et  en  se développant  vers  des sphères de
conscience de plus en plus élevées, finissent par retrouver en l'homme la forme qui
n'est plus susceptible d'évoluer en tant que forme terrestre, mais qui l'est dans sa
forme psychique. C'est pourquoi deux principes se rencontrent en l'homme : la fin de
la vie matérielle en tant que conscience de soi hautement développée et le début
d'une vie psychique immuable dans la plus haute perfection de forme acquise. C'est
pourquoi l'homme, sur ce tranchant de la vie terrestre, ne peut certes pas se fermer à
la conscience qu'il  est vivant - car il en est lui-même la preuve -, mais il ne peut
cependant avoir aucune idée du fait qu'il est arrivé au seuil d'une vie spirituelle qui
commence maintenant  dans la  forme humaine immuable,  -  en d'autres  termes :
après avoir subi de nombreuses transformations corporelles qui avaient pour but la
forme humaine,  celle-ci  reste maintenant intacte dans sa configuration générale ;
mais  une transformation psychique commence maintenant,  qui  a  pour  but  de  se
rapprocher  toujours plus de l'Esprit  de Dieu Lui-même et  d'entrer  en communion
avec Lui.

4) Que celui qui est capable de penser pense ! Que peut-il se passer si ce passage
n'est pas effectué ? Car ici, la matière et l'esprit s'opposent brutalement, s'affinant
l'un l'autre de plus en plus,  mais ne pouvant  jamais -  en tant  que polarités -  se
toucher complètement. Il faut en tout cas montrer ici un chemin, jeter un pont par
lequel il est possible de passer de la matière à l'esprit, - et ce chemin doit être un
exemple que chacun soit en mesure de suivre. Si ce chemin n'était pas trouvé, c'est-
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à-dire si aucun homme ne l'empruntait, la sortie de la matière pour passer à une vie
libre deviendrait impossible.

5) La Divinité elle-même doit donc s'efforcer d'attirer à elle les créatures qu'elle a
enfermées dans la matière par amour et pour les sauver - après qu'elles ont atteint la
limite à partir de laquelle le chemin spirituel est possible - et de les conduire ainsi
dans la relation du père avec l'enfant. Adam devait construire ce pont en lui et il eut
en fait la tâche très facile, car les incitations de la matière étaient très faibles par
rapport à aujourd'hui. Il suffisait en lui de se vaincre lui-même, d'obéir, pour que le
pont soit jeté et que la vie spirituelle puisse s'éveiller en lui de manière florissante,
puisque l'obéissance à Dieu est le seul moyen de test chez un être humain qui est
par  ailleurs exempt de tout  péché.  Ce n'est  qu'à  partir  de la  désobéissance que
toutes  les  autres  fautes  suivent  d'elles-mêmes,  comme  chacun  peut  facilement
l'observer chez les enfants. Adam est alors tombé, et il s'est produit un retour à la
matière,  c'est-à-dire  à  la  polarité  qui  peut  s'éloigner  de  Dieu  autant  qu'elle  peut
s'élever vers Dieu Lui-même vers des félicités toujours plus élevées.

6) Dans ce cas, le péché est entré dans le monde parce que Dieu ne crée jamais
une œuvre pour la détruire ensuite, mais il poursuit le chemin créé et cherche à le
corriger, pour ainsi dire, parce que la sagesse divine tient compte dès le départ des
conséquences d'un échec. Mais s'il s'agit de créer des créatures libres et non des
machines spirituelles, le chemin de l'auto-développement de l'être humain n'est que
le moyen d'y parvenir. Avec la naissance de la race humaine en tant que peuple, la
conséquence de tous les péchés, qui existent en une longue série comme une chute
de plus en plus profonde,  était  donnée, puisque le début  de ces péchés était  la
désobéissance.  C'est-à-dire  que  si  Adam  n'avait  pas  désobéi,  aucun  de  ses
descendants  n'aurait  pu  désobéir,  car  il  aurait  alors  détruit  en  lui  un  germe qui
n'aurait plus pu être transmis. Mais il a fécondé ce germe et, dans sa descendance, il
est devenu cet arbre qui laisse à peine passer la lumière du soleil  à travers son
feuillage rigide.

7)  - Souvent, des âmes particulièrement fortes ont tenté de percer cette canopée
pour  laisser  transparaître  le  soleil,  et  l'humanité  possède  des  religions  très
anciennes, selon que cela a été possible pour certaines parties de cette canopée.
Mais ces âmes fortes n'ont pas réussi à atteindre le cœur de l'arbre, à briser sa
couronne  de  telle  sorte  que  ce  puissant  arbre  doive  mourir.  Elles  n'y  sont  pas
parvenues  parce  qu'elles  n'étaient  pas  sans  faute  dans  leur  vie  terrestre,  mais
qu'elles ont d'abord goûté le monde avant de ressentir  la soif  de la vérité,  de la
connaissance de Dieu. Le monde leur paraissait insipide, et ce n'est qu'à ce moment-
là qu'ils ont commencé à chercher quelque chose de meilleur.

8)   - Les religions de l'Inde ancienne sont les plus anciennes que vous connaissiez,
car l'Égypte ancienne, dans son enseignement authentique, était la plus ancienne, et
sa connaissance s'est perdue. Tous ces maîtres étaient des âmes fortes qui  ont
percé la voûte végétale, montré le chemin, décrit et exprimé des choses vraies et
authentiques, mais qui n'ont pas pu écrire autrement en leur temps, ce qui a rendu
caduques beaucoup de choses qui s'expliquent facilement dans leur contexte. Voici
donc ce qui suit:
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9)  Avant d'être incarné en Jésus, Dieu était impersonnel. C'est pourquoi personne
ne pouvait accéder à Sa vision, mais seulement à la sensation de Son être, qui, par
nature, ne pouvait se faire sentir que sous forme de lumière, puisque Dieu est en Lui-
même une pure lumière qui émet ses rayons. Mais là où il y a de la lumière, elle est
aussi partout ; elle inonde tout et anime tout. Or, l'impersonnalité de Dieu n'implique
pas un point de rayonnement, comme à partir d'un soleil, mais un océan de lumière
dans lequel il n'y a pas de concentration. Ceux qui s'élevaient spirituellement jusqu'à
l'Être divin ne pouvaient donc pas ressentir l'Être divin autrement que comme une vie
dans la Lumière, comme le fait de planer et de se reposer dans la Lumière, comme
le fait de se marier sans désir avec la Lumière. Lorsque l'homme Jésus devint la
personnification de Dieu, la sensation de la divinité pour celui qui s'en approchait
était tout autre, c'était simplement le rapprochement d'un homme avec un autre.

10)  -  Après  la  chute  de Lucifer,  lorsque le  monde matériel  est  apparu,  le  soleil
spirituel a été créé comme siège de la divinité ; mais malgré cela, il ne devait pas
être considéré comme une concentration unique. La lumière était  partout dans le
monde spirituel, et pour l'homme corporel, tant que son âme était liée à ce corps, ce
soleil spirituel n'est pas devenu visible avant ma vie terrestre. Le rendre visible était
un couronnement de la foi des êtres spirituels, car il n'était visible que pour eux, mais
maintenant aussi pour l'homme qui croit en Moi, ainsi que l'œil spirituel lui est ouvert,
car l'homme Jésus peut aussi dévoiler à tout moment tout Son royaume à tous ceux
qui croient en Lui.

11)  -  On  peut  encore  se  demander  pourquoi  on  retrouve  les  mêmes  traits
fondamentaux dans les religions anciennes?

12) - Pour celui qui a compris ces révélations, il serait seulement étonnant qu'il n'en
soit pas ainsi ; car si ces religions anciennes sont des précurseurs de la doctrine du
Fils de l'Homme et de Dieu, elles doivent aussi contenir les traits fondamentaux de
cette dernière, elles ne peuvent pas contenir des choses différentes d'elle. Que la vie
des  différents  maîtres  qui  se  sont  levés  contienne aussi  des similitudes avec  la
mienne, repose sur la même raison.

13) - Si la religion de l'Égypte ancienne était entièrement connue dans ses traits les
plus anciens,  qui  ne sont  parvenus à l'époque actuelle que brouillés par le culte
ultérieur des dieux, on dirait que la religion chrétienne est tirée de l'Égypte ancienne,
tant  elles  se  ressemblent,  surtout  si  les  entités  d'Osiris,  d'Isis  et  d'Horus étaient
reconnues exactement dans leur sens originel.

14) - Mais dans quelle mesure ai-je réussi à briser l'arbre du péché, et pas seulement
le feuillage?

15) - Tout d'abord, que chacun comprenne bien ce que signifie "pécher" !

16)  -  Certains  auront  vite  fait  de  répondre  :  "Le  péché,  c'est  tout  ce  qui  va  à
l'encontre de la volonté de Dieu ! - C'est vrai. Mais quelle est donc la volonté de Dieu,
et comment l'homme la reconnaît-il, lui qui ne croit même pas en Dieu et reconnaît
encore moins sa volonté?
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17) - Il faut juger à partir de la vie humaine. - Personne ne peut pécher contre Dieu
s'il  ne  l'a  pas connu.  De même que personne  ne s'offusquera  d'un  aveugle  qui
prétend qu'il n'y a pas de lumière parce qu'il ne la voit pas, de même Dieu n'affligera
pas celui qui ne Le reconnaît pas par ignorance. Mais un aveugle peut offenser son
voisin ou un autre homme qu'il ne voit pas non plus, mais qu'il entend et ressent, et
dont  il  peut  profiter  des  bienfaits  directement  perceptibles,  s'il  s'oppose  à  lui  de
quelque manière que ce soit. Il peut pécher contre son amour, car malgré sa cécité, il
ne peut se fermer à son essence.

18)  -  Il  en  va  de même pour  l'aveugle spirituel,  qui  peut  très  bien  enfreindre  le
commandement de l'amour du prochain, même s'il ne reconnaît pas Dieu. L'amour
du prochain est le chemin vers l'amour de Dieu, - cela a déjà été expliqué maintes
fois.

19) - Or, comme l'homme Jésus a accompli ce commandement dans ses moindres
détails, et cela dès sa jeunesse, l'amour de Dieu a aussi grandi en lui, de sorte qu'il a
pu finalement se fondre en lui. Le péché n'avait aucun pouvoir sur lui, car il s'efforçait
de passer de la voie visible de l'amour du prochain, qui se manifestait au début par
des œuvres extérieures, à la voie intérieure et invisible de l'amour de Dieu.
20)  -  Dieu avait  donné à Adam un commandement  :  l'obéissance absolue.  Il  l'a
désobéi et a chuté. L'homme Jésus, par amour pour Dieu, se donna volontairement
ce commandement de ne rien faire sans la volonté du Père, et devint ainsi le modèle
lumineux à suivre. Il a donc conquis en lui le degré qu'Adam n'avait pas atteint, et a
donc réconcilié en lui la divinité, blessée dans sa sainteté, par le commandement
bafoué.

21)  -  La  sagesse  a  donné  le  commandement  ;  la  volonté,  la  force,  a  exigé
l'accomplissement  ;  l'amour  a trouvé le  moyen de remplir  en  l'homme Jésus les
conditions  nécessaires  pour  ramener  toutes  les  créatures  à  l'état  de  béatitude
antérieur. Mais la rédemption réside dans le fait que ce chemin est désormais ouvert,
qui mène directement à Dieu, et dans le fait que ce chemin a été accompli par le Fils
de l'homme Jésus, qui est ainsi devenu le Fils de Dieu. La mort de Jésus est le
sceau  de  l'obéissance  inconditionnelle.  Elle  n'aurait  pas  été  nécessaire  ;  mais
puisque l'humanité, dans son libre arbitre illimité, l'exigea par le souffle de Lucifer,
Jésus se soumit également à cette exigence et mourut corporellement. -

22) Le fait de tomber d'un péché à l'autre produit toujours une plus grande dureté
d'âme. On parle de cœurs pétrifiés pour exprimer cet état. On ne peut pas savoir
jusqu'où cela peut mener.  La matière, le plaisir  extérieur,  ne cesse de croître et,
naturellement, la conscience d'un quelconque noyau spirituel s'affaiblit  de plus en
plus. Cet endurcissement conduit finalement à un état animal qui ne connaît rien
d'autre que la conservation et la reproduction, sans liberté spirituelle intérieure. La
rédemption d'un tel état n'est offerte que par un enseignement purement spirituel qui
conduit à la conscience morale de la dignité humaine, et cet enseignement a été
donné dans une brièveté qui ne peut être mal interprétée et avec la plus grande
clarté possible. L'observance brise les chaînes de la matière, desserre les liens du
désir de jouissance terrestre et conduit finalement les désirs et les souhaits matériels
à un état de sentiment le plus pur, en tant que connaissance du mal, mais plus à
l'accomplissement du mal, parce que le propre moi se fond de plus en plus, alors que
sinon ce moi (égoïsme) se développe de plus en plus. Plus il s'affaiblit, plus le carcan
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de la matière se rachète (s'assouplit) pour finalement ne plus être ressenti comme un
carcan.

23) - L'arbre du péché n'a donc été et n'a pu être brisé que par Jésus, parce qu'il
renfermait justement en lui l'esprit de Dieu, qui avait déjà donné le commandement à
Adam, sans que celui-ci ne l'accomplisse.

24) - On dira : Où est donc la preuve qu'il en est ainsi, que les anciens enseignants
n'ont pas accompli la même chose ? Car ce qui est dit ici échappe à l'œil humain,
c'est  un  processus  intérieur  dont  un  autre  que  Jésus  Lui-même ne  peut  rendre
compte,  tandis  que  le  processus  extérieur,  l'apparition  d'un  excellent  maître,  sa
conduite et ses bons enseignements, même la mort, s'est déjà manifesté plusieurs
fois.  Pourquoi  l'arbre  du péché s'est-il  vraiment  brisé  ici,  alors  qu'il  n'y  a  que le
feuillage qui a été brisé là ? L'effet extérieur dans le monde est peu perceptible, car
le péché fleurit à l'heure actuelle comme jamais auparavant, - et l'humanité ne peut
tout de même pas juger d'autres caractéristiques qu'extérieures !

25) - Oui, cela semble être le cas à première vue, mais à y regarder de plus près, ce
n'est pas le cas !
26) - Quiconque s'engage sur le chemin intérieur se rendra vite compte de ce qu'il en
est en réalité. L'apparence extérieure ne veut rien dire, car c'est une noix creuse.
Mais celui qui ne veut pas suivre le chemin intérieur est aussi difficile à convaincre,
ou même à donner une image de ce chemin, qu'il est impossible de donner à un
aveugle une idée des couleurs.  Ici,  c'est  le succès qui décide. Le chemin est là,
entrez-y, - puis jugez !

27) - Sans Moi, personne ne peut parvenir au Père, et sans la foi en Jésus, aucun
sage n'a jamais ressenti l'Être divin tout-puissant comme la source originelle de tout
amour qui peut se présenter personnellement. L'impersonnel ne devient personnel
qu'en Jésus, et cette union des deux dans la forme humaine permet à la créature de
s'approcher du Créateur, à la matière de se fondre dans l'esprit, à la suite de péchés
qui s'est formée d'être ramenée vers le haut, par-dessus la cloison de séparation de
la  matière  et  de  l'esprit,  comme des  points  qui  autrement  ne  pourraient  pas  se
toucher - le pont, c'est la vie de Jésus -.

28) - La question se pose donc de savoir jusqu'où les âmes séparées ont pu aller
avant la mort du Fils de l'homme.

29) - Elles pouvaient naturellement, selon qu'elles suivaient un enseignement donné
par les nombreux maîtres déjà apparus auparavant, parvenir à la connaissance et
aussi à la béatitude en elles-mêmes, mais naturellement pas à la contemplation de la
divinité personnifiée.

30) - Or, cela s'est produit pour la première fois à l'époque où le corps de Jésus était
dans le tombeau. Le corps purement terrestre gisait là, tandis que l'âme, avec l'esprit
de Dieu qui l'habite, passait de l'autre côté et s'y montrait à tous comme Celui qu'Il
est et était.

31) - Nous ne pouvons donner ici que des indications à ce sujet. Mais plus tard, le
processus exact sera révélé.
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32) - Avec cette révélation dans le monde des esprits, la construction et la population
de la nouvelle Jérusalem en tant que ville de Dieu ont vu le jour, et elle subsistera
pour l'éternité.   (GJE11-75)

Hilde des Pays-Bas écrit :

Meilleur Gérard,

J'ai lu à nouveau le Bulletin Lorber avec beaucoup d'intérêt. Mais dans ce dernier
numéro, je n'ai pas compris ce qui suit.  (Texte en vert ci-dessous) Tu écris :  'en
réalité,  nous vivons en l'année juive 6048'.  Il  me semble que vous remplacez ou
assimilez l'année 4151, qui a été communiquée à Jacob Lorber, par 4026. L'origine
de cette année n'est pas claire pour moi. Je serais heureux de lire une explication à
ce sujet.

Sinon, un grand merci pour les textes intéressants du Bulletin !

Selon le livre de Jubilee, le calendrier juif aurait commencé en 3760 avant Jésus-
Christ. Et nous vivrions maintenant [en 2022] en l'année juive 5782. Mais en réalité,
nous vivons en l'année juive [selon Jacob Lorber 4151 = 4026+2022] 6048. Adam a
été créé en 4026 selon l'année mondiale européenne [créé à l'âge de 18 ans], et il a
été transféré dans le pays d'ELDA [c'est Bethléem]. Voici que ce Jésus de Nazareth,
né à Bethléem en 4151e année après la création d'Adam, selon votre calendrier, et à
minuit le septième jour du mois de janvier, est tout aussi juif que vous quant à sa
naissance extérieure.' [GJE8-86:3] 
Hilde

Réponse
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Salut Hilde ! 

merci pour ton message.  L'année juive 4151 correspond à l'année mondiale (c'est-à-
dire selon le calcul européen), qui est 4026.  Le calcul est le suivant : Dans l'année
juive,  chaque mois  compte  29 jours,  12  heures  et  793/1000.  Ces 29 jours  sont
divisés par 12 mois, ce qui donne une année de 354 jours. Ce chiffre constitue l'écart
entre 354 et 365 jours. Si l'on continue à calculer, on arrive à 4026. Dans l'année
juive,  chaque mois  compte  29 jours,  12  heures  et  793/1000.  Ces 29 jours  sont
divisés par 12 mois, ce qui donne une année de 354 jours. Ce chiffre constitue l'écart
entre 354 et  365 jours.  D'où  un tel  résultat.  Au fait,  merci  beaucoup pour  votre
réflexion. 

Avec mes salutations les plus cordiales, 
Gérard

Paul de Suisse écrit :

Bonjour et salutations,

Je suis en possession de nombreux livres et écrits de Lorber provenant d'un legs. Je
lis de temps en temps quelque chose de Lorber, mais la collection est si vaste que je
n'arrive pas à tout lire dans ma vie.  Je trouverais très dommage que tout cela soit
vendu quelque part. 

Je  remettrais  gratuitement  les  livres  et  les  écrits  entre  de  bonnes  mains,  si  la
personne  concernée  rendait  la  collection  accessible  gratuitement  à  d'autres
personnes intéressées.

Vous connaissez peut-être quelqu'un dans votre entourage ? Je vous prie de garder
l'anonymat jusqu'à ce que vous trouviez quelqu'un de digne de ce nom. Avec mes
meilleures salutations de S. 
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P.
 

Réponse

 Cher Paul,
 C'est une bonne initiative. Un salut béni, G.

.......aus Allemagne 

Bonjour Gérard,

Merci pour cette excellente réponse de ta part. L'échange est important et c'est ce
que nous faisons. J'ai déjà préparé un petit post, mais je me suis d'abord penché sur
tes paroles. Ohah, que les sermons du Seigneur ont tant d'impact. Jusqu'à présent,
je les ai sans doute légèrement sous-estimés face à la quantité de nouveautés pour
notre vie.

Je suis content que tu aies évité l'écueil  de Dudde en ce qui concerne le grand
jugement du Seigneur. Je pressens certes qu'il y a chez toi une grande acceptation à
ce sujet, jusque dans le clin d'œil à la vie ou les paroles du père. Mais ici, dans ton
exposé magnifiquement sérieux, tout est compréhensible. Pour moi, même avec tes
propres mots, interprétations et raisonnements. Pour les étrangers, les novices, les
chercheurs, ce sera difficile.

Pour l'instant, je te remercie. Toi, cher ami, tu m'as bien recommandé les sermons du
Seigneur.

Réponse
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Cher ami Lorber,

Tes paroles étaient comme un baume, et toutes les paroles du Seigneur sont aussi
un baume pour nos cœurs. G

Johannes d'Allemagne écrit: (version abrégée par la rédaction)

Cher Gérard,

Nous vivons maintenant (en 2024) à une époque pour laquelle la Terre ne manque
vraiment pas d'horreurs. La spirale du malheur semble tourner de plus en plus vite
vers le bas. La catastrophe climatique, qui entraîne de plus en plus de phénomènes
naturels  extrêmes tels  que  des  incendies  dévastateurs,  des  sécheresses  et  des
inondations, n'est pas la seule cause de la fuite et du déplacement de millions de
personnes. S'y ajoutent actuellement des pandémies (divers mutants de la coronelle)
qui ruinent l'économie mondiale et, pour couronner le tout, des guerres atroces dont
l'agressivité inhumaine ne s'arrête pas à la société civile - bien au contraire.

´L'écart  entre  les riches et  les pauvres se  creuse de plus en plus,  le  gaspillage
immodéré d'une part et la misère d'autre part deviennent de plus en plus précaires.
La surpopulation constitue également un problème majeur. Nous comptons déjà près
de  huit  milliards  d'êtres  humains,  dont  beaucoup  sont  poussés  à  la  faim  et  au
désespoir par les guerres, la mauvaise gestion et la corruption. À cela s'ajoutent des
agissements criminels de la pire espèce. Les crimes liés à la drogue, la violence
sexuelle, le vol et le meurtre sont monnaie courante dans le monde entier. En un
mot, cette terre est devenue un enfer en ce qui concerne ces aspects. Et le pire, c'est
qu'il ne semble pas y avoir d'amélioration en vue de ces développements négatifs".
(Saskia Keune)

Actuellement (2024), l'Allemagne continue de propager le conte de fées selon lequel
elle serait un État de droit démocratique qui fonctionne, et on y croit parfois.
Mais  comment  l'Allemagne  est-elle  décrite  actuellement  d'un  point  de  vue
national et international ?

L'Allemagne se  trouve dans une sorte  de combinaison d'horreur  entre la  terrible
période  allemande  de  1933  à  1945  et  les  deux  chefs-d'œuvre  des  géniaux
visionnaires  Aldous  Huxley  "Le  meilleur  des  mondes"  et  George  Orwell  "1984",
publiés il y a plus de 70 ans.

L'Allemagne  s'est  maintenant  démasquée  elle-même  dans  la  pandémie  du
coronavirus  depuis  2020,  elle  a  montré  son  vrai  visage,  son  visage  hideux.  La
pandémie du coronavirus a fait en sorte qu'au moins l'homme moyennement doué en
Allemagne  a  pris  conscience  ou  pourrait  prendre  conscience  de  ce  qu'est
réellement l'Allemagne - du moins en grande partie ou en partie:

Mais soyons conscients que dans la plupart des pays du monde, la situation
est encore pire qu'en Allemagne et que nous vivons déjà depuis longtemps
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dans  une  période  apocalyptique  et  qu'il  ne  nous  reste  probablement  plus
qu'une toute petite fenêtre d'opportunité de quelques années.

Mais soyons également conscients qu'il existe en Allemagne des millions de
personnes qui s'engagent résolument et courageusement pour les autres et
pour une cohabitation pacifique, et que ce sont ces personnes - qui apportent
de la chaleur dans notre pays - qui nous donnent du courage.

La fin de cette phase de fin des temps avec le passage au règne de paix de
1000 ans se présente à mon avis, si l'on se base ici sur la Nouvelle Révélation
(Lorber, Mayerhofer, Engel), de la manière suivante:

1.
Si l'on se base sur les déclarations de Jésus "comme près de 2000 ans", que Jésus
a faites à l'âge d'environ 30/31 ans et qu'il a répétées de manière remarquablement
fréquente, et que l'on prend cela au pied de la lettre en partant du principe que Jésus
est né entre environ 6 et 8 avant Jésus-Christ (comme le font de nombreux amis du
NO), cette fin des temps devrait se terminer aux alentours de 2024/2025.

2.
Si l'on se base sur les déclarations de Jésus "comme près de 2000 ans", que Jésus
a faites à l'âge d'environ 30/31 ans et qu'il a répétées de manière remarquablement
fréquente, et que l'on prend cela au pied de la lettre en partant du principe que Jésus
est né dans la période zéro (c'est-à-dire selon notre calendrier), cette fin des temps
devrait se terminer au plus tard dans la zone 2030.

3.
Si l'on se base à nouveau sur les déclarations de Jésus selon lesquelles tout dépend
des  conditions/caractères  et  que  des  prédictions  concrètes  avec  des  chiffres
d'années  seraient  un  jugement,  tout  cela  peut  également  être  repoussé  dans  le
temps. [voir entre autres - livre "La Terre" de Jakob Lorber 1.071.1] 

Ce faisant, nous devrions toujours être conscients  que Jésus viendra comme un
voleur dans la nuit (que le jour  du Seigneur viendra comme un voleur dans la
nuit).

[RB 2.210.7] ... Si l'Écriture dit : 'Plusieurs faux prophètes s'élèveront dans le temps,
et feront des prodiges, disant : Voici le Christ, ou Il est là', ne le croyez pas. Car
l'avènement du Fils de l'homme sera comme l'éclair, qui va du levant au couchant.
De même, la venue du Seigneur sera comme celle d'un voleur en pleine nuit !
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Mais ce jour viendra aussi comme un voleur sur tous ceux qui ne font pas
attention à Moi, qui ont un cœur dur et orgueilleux, et qui se croient meilleurs et plus
estimés que leurs frères en quoi que ce soit et à cause de quoi que ce soit. (Livre
"Cadeaux du ciel 3.49.04.06.11)

On pourrait énumérer ici une multitude de tentatives de "plan de déroulement" pour
cette fin des temps (voir les diverses tentatives des amis du NO et des "prophètes",
"voyants", etc.) L e     B O N  ´ ( !)" pour la fin de cette phase de fin-des-temps sont ici
les déclarations de Jésus qui décrivent la fin de cette phase de fin-des-temps en
relation directe avec la transition vers le royaume de paix de 1000 ans (voir
sous forme élargie  les  quatre  genres de feux de purification  en relation  avec la
transition vers le royaume de paix de 1000 ans - GEJ 8.185-187), c'est-à-dire les
trois passages suivants (le contexte du texte est ici décisif !):

[GEJ 8.186. 06] Lorsque ces activités auront atteint leur point culminant sous l'effet
du  feu,  l'air  terrestre  sera  alors  trop  rempli  de  ces  éthers  inflammables,  qui
s'enflammeront  bientôt  ici  et  là  et  réduiront  ces  villes  et  ces  régions  en
cendres, avec beaucoup de leurs habitants [note] : Selon Wilfried Schlätz, il s'agit
de "l'ennemi venu des airs",  un incendie que nous avons nous-mêmes provoqué
dans les agglomérations industrielles en libérant des espèces d'éthers inflammables
(esprits de la nature) qu'aucun scientifique ne connaît encore !  En d'autres termes,
des feux locaux provoqués par l'homme industriel lui-même ! Remarque : il est bien
connu que "l'ennemi venu des airs" est interprété différemment par les amis du NO] ;
et ce sera donc aussi une grande et efficace purification. Mais ce que le feu ainsi
provoqué n'atteindra pas, d'autres grandes tempêtes terrestres de toutes sortes et
de tous genres l'atteindront là où cela sera nécessaire de manière compréhensible ;
car rien ne sera brûlé et détruit sans nécessité.

[GEJ 8.186.07] Mais par là,  l'air de la terre sera aussi libéré de ses mauvaises
vapeurs  et  des  esprits  de  la  nature,  ce  qui  exercera  alors  une  influence
bénéfique sur toutes les autres créatures de la terre, et ce qui servira aussi à la
santé naturelle des hommes, en ce sens que toutes les nombreuses et mauvaises
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maladies du corps cesseront et que les hommes pourront atteindre une vieillesse
saine, vigoureuse et élevée.

[GEJ  8.186.08]  Parce que  les  hommes  ainsi  purifiés  se  tiendront  dans  Ma
lumière  et  observeront  de  façon  vivante  et  vraie  les  commandements  de
l'amour pour toujours, la propriété foncière terrestre sera aussi répartie entre les
hommes de telle sorte que chacun en aura suffisamment pour ne jamais avoir à
souffrir de la misère s'il travaille correctement ; et les chefs des communautés ainsi
que les rois, étant entièrement sous Ma volonté et Ma lumière, veilleront à ce qu'il n'y
ait  jamais de pénurie  dans un pays pour  un peuple.  Et Moi-même, Je visiterai
bientôt les gens ici et là, et Je les fortifierai et les redresser, partout où les gens
auront le plus grand désir et le plus grand amour pour Moi.

Johannes (Jean)
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Banque nombre 101 840 2300
IBAN DE 83 280 699 56 101 840 2300
SWIFT-BIC GENODEF1NEV

État du crédit bancaire……  le 15 mars  2024            +        973,25€
Frais de traduction International  le 15 avril  2024                        -        100,00€
Frais bancaires  au 31 mars  2024             -            5,95€
État du crédit bancaire  le 15 avril  2024                     +      973,25€


	Les amis de la Révélation de Jésus par le scribe et prophète écrivain Jakob Lorber se sentent liés à tous les peuples du monde en tant que créatures et enfants d'un seul et même Père. Ce Père céleste s'est incarné il y a environ 2 000 ans en Jésus-Christ et ne s'est manifesté en tant que Sauveur et Enseignant qu'au cours de sa trentième année, pendant trois ans. Les amis spirituels de la Révélation divine [re]connaissent dans cette révélation éternelle une nouvelle et grande Parole de Dieu et ont pour objectif de parvenir à un échange joyeux commun.
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